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Protokoll zur Sitzung vom               04.12.2017 

 

 

Beteiligung: 19 

Redeleitung: Joscha 

Protokoll:  Katja 

 

 

 

TOP’s 

1. Redeleitung & Protokoll 

2. Neue begrüßen 

3. eMail / Post 

4. Gremien 

5. Arbeitskreise 

6. Sonstiges 

 

TOP 1  Redeleitung & Protokoll 

Protokoll  Katja 

Redeleitung  Joscha 

 

TOP 2  Neue begrüßen 

Kleine Begrüßungsrunde 

 

TOP 3 eMail / Post 



 

Email:  

Lukas hat geschaut 

 

Post: 

- Lokal International Veranstalung 05.12. 

- Infobroschüre vom WPD zu lokal adaptierter mediterraner Ernährung zur 

Gewichtsreduktion 

TOP 4 Gremien 

- FSK-Sitzung am 07.12. um 18.30 am Sportlercampus 

o Annemarie und Joscha oder Senta gehen hin 

- FBR am 06.12. 

 

TOP 5 Arbeitskreise 

- SdoT; Maike und Marleen machen Waffeln + Flyerverteilen für die Party 😉 

- BuFaTa in Bonn: Joscha berichtet 

o Katha O., Annemarie, Daniel, Joscha und Marleen waren da 

o Verschiedene Exkursionen 

o Diskussionsrunden kamen wohl etwas zu kurz, an anderen Unis wohl 

mehr Praxisbezug im Agrarstudium  Annemarie möchte sich schlau 

machen, wieso das hier nicht so gehandhabt wird 

o Bonn ist sehr schön 😊 

o Nächste BuFaTa in Neubrandenburg (whschl 3.-6.5.18) 

- AK Party 

o Party 07.12. 

o Kassenschichten noch restlich verteilt 

- AK FS-Exkursion 

o Daniel hat WhatsAppGruppe für Exkursionsteilnehmer gemacht 

- BK Insektenentomologie hat getagt 

o Ein Bewerber eingeladen, da nur dieser ins ausgeschriebene Profil 

gepasst hat 

- Antrag für neue FS-Taschen muss bis 11.12. eingereicht werden 

- AK Evaluation 

o Vivian Koch berichtet, da lange nichts passiert ist 

o Hat sich zusammengesetzt mit neuem Mitarbeiter und gemeinsam 

Evaluationsbogen erarbeitet 

o Verbesserungspotential z.B. bei Transparenz der Bögen, 

Professorenranking?  

 

 

 



 

TOP 6 Sonstiges 

- Beschwerde über Professor/ Sensorikmodul  

o Es wird eine Mail geschrieben an Modulverantwortliche/n (Morlock?) 

o Lösungsmöglichkeiten für neue Referenten (DLG, 

Getränketechnologie,etc.)  

o Die 2-3 VL des alten Referenten in eine VL zusammenfassen – über 

QSL-Mittel finanzierbar?  

 

- Im FBR wird die Raumproblematik (Für kritisch-politische Veranstaltungen soll 

Raumgebühr gezahlt werden)  angesprochen, wie sieht es mit den 

Fachschaftsräumen aus?  

 

 

 

 

Sitzung um 20:03 Uhr beendet. 


